

LA REVISTA

DIARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR Y PROPIETARIO ADAN GARCIA

AÑO III

San José, Costa Rica, domingo 28 de julio de 1901

NUMERO 648

ROBERT HNOS.
UNICO ALMACÉN DE ROPA
Para caballeros:

Levitas, Fracs, Paletos, Smokings

Gran surtido de ternos de saco. Casimires de moda. Gran surtido de vestidos de verano desde C. 5.50 hasta C. 25.00

Sacos de cretona, alpaca y seda de C. 2.50 á C. 9.00.

Sobretodos, Macferlands, Capas españolas, Camisas, surtido nuevo. Ropa interior de algodón y lana, Corbatas, Bastones, Elegante calzado de becerro y de charol.

PARA JUVENES Y NIÑOS hay más de cincuenta especies de trajes de diferentes estilos y precios.

PARA NIÑITOS: calzados de novedad precios de quemazón.

PARA NIÑITAS: vestidos de piqué y casimir de blusa y enagua, estilo nuevo. Botitas. Zapatillas negras y amarillas

PARA SEÑORITAS: Trajes de piqué, calzado español, como ensayo se da al cabo.

Juguetes

Hay admirables aparatitos de combinación y movimiento, como motores à vapor verticales y horizontales que funcionan con entera perfección. Los trencitos à vapor, Linternas mágicas, Pizarras transparentes, Carruajitos de largo movimiento y Aplanchadoras pequeñas, Cajitas de pinturas, Tivolis, Cajas magnéticas, Teléfonos, Tambores, Sables, Pistones, etc.

Hay tambien un variado surtido de juegos para prestidigitadores de otras clases de diversión como Dominó, Ajedrez, Damas, Halma, etc., etc.

Lo mejor que todo es muy barato.

HENRY CLAY
NUEVOS PRECIOS REDUCIDOS

Cigarrillos Pectorales

13 COLONES

el ciento para vender à 15 centavos una, seguiré vendiendo los cien conocidos cigarros "HENRY CLAY".

Puros Flor Fina

Conchas Extra,	cajita de 50	¢ 16.00	el ciento
Reinas Elegantes,	" " "	22.00	"
Pensilvanos,	" " 25	25.00	"
Brevas Especiales,	" " 100	22.00	"
Panetelas,	" " 50	26.00	"
Cazadores Cilindrados, id	" " 100	35.00	"
" Imperiales, id.	" " 25	45.00	"
Clay Favoritas	id. " "	40.00	"

Estos artículos acaban de llegar por vapor "Cataluña" el día 8 de mayo. y por consiguiente están fresquitos.

GREGORIO SANTISTEBAN,
Unico Aente

RESTAURANT UNIVERSAL

DE JOSE FERNANDEZ

Situado en la calle 19 Sur, frente à la casa de don Federico Tinoco, goza ya de justa fama por los riquísimos platos que sirve, por el esmero en el despacho, por el aseo y comodidad y, más que todo, porque allí quien maneja la batuta es **MONLOUIS** el incomparable Monlouis, el nunca bien elogiado Monlouis, el Monlouis que sabe al dedillo la ciencia de satisfacer todos los gustos es tomacaes. ¿Y quién no conoce à Monlouis, y quién, sabiendoque él está en el Restaurant Universal no prefiere éste à todos los demás?

AZUCAR

DE SUPERIOR CALIDAD

DEL INGENIO DE LA COMPAÑIA AGRICOLA DE TURRIALBA

DE VENTA EN EL DEPOSITO CENTRAL,

Calle 17 Norte, Nos. 43 y 47, al Oeste del Mercado

A cargo de MARIANO CORONADO

LA BOLA BLANCA

BARBERIA--Calle Central Sur

VENDO muy buenas corbatas, cuellos, camisetas, cosméticos, pañuelos, billetes de lotería, perfumes, cepillos de cabeza, asentadores, un violoncello, muy buenos refrescos para los clientes, navajas baratas, cuerdas para violín y guitarra, ofreciendo al mismo tiempo tres operarios que servirán à toda persona con delicadeza y aseo

Hermenegildo Jiménez,
Administrador.

LA JOSEFINA

Esta acreditada panadería se esmera cada vez más en la elaboración del pan y galletas, empleando para esto buenos operarios y agua filtrada, para dar así un pan de excelente calidad y aseo, el que ofrece à bajos precios.

LA REVISTA

EDITOR RESPONSABLE,

ADÁN GARCÍA.

REDACCIÓN:—Calle Central N. N.º 117

Apartado Correo N.º 177.

San José, julio 28 de 1901

Escenas parlamentarias

En una República cuyo nombre no viene al caso, situada entre límites muy estrechos y gobernada por un Presidente vitalicio de muchísimas agallas, hay un Congreso ó Cámara Legislativa donde parece que los electores se propusieran, de común acuerdo, reunir á todos los gansos del país (salvo raras excepciones).

Allí están el Diputado Besugo, representante de *Siete Suelas*; el diputado Idiotez, representante de *Cualquiercosa*; el diputado Calambres, electo por Chiripa; el diputado Pocapena, electo por Fas... ó por Nefas [pues no estoy seguro por cuál de esos pueblos], y el diputado Alcornoque, electo por Gracia del Espíritu Santo [pueblo del Sur de la República].

Como he dicho antes, hay algunos diputados que no son del todo tontos, pero estos son pocos.—La mayor parte, lo que tienen en vez de cabeza es un calabazo enteramente vacío.

Las sesiones de este Congreso son divertidísimas, y á ellas van los desocupados de la ciudad y las gentes de buen humor á pasar las horas más agradables del mundo.

Fue en ese Congreso donde en cierta ocasión memorable, un diputado, refiriéndose á otro bastante bruto y muy difícil de hacer entrar en razón, con quien discutía un proyecto de ley, dijo:

—“La idiosincracia del diputado de la Albarda, no me permite...”

No le dejó continuar el otro, que era de pocos pulgas y exclamó de muy mala manera:

—Indio sin gracia yo? Más indio y más sin gracia es usted, diputadillo insolente.

—No suponía, repuso el otro, que el señor de la Albarda fuese tan obtuso.....

—Y usted qué es?... Un *paraletipipido*, ni más ni menos.

El señor Presidente tuvo que intervenir para explicar al de la Albarda el significado de la palabra idiosincracia.

—Ah, bueno! Pido entonces mil perdones al diputado Besugo.

Como ando tan mal de *proso-dia*.....

Esto dijo el de la Albarda, y se quedó muy fresco.

Este incidente dió lugar á que otro diputado, el señor Boboymedio, que es muy aficionado á hacer mociones, pidiera la palabra y dijera:

—En vista del incidente que acabamos de presenciar entre dos de los señores Representantes, hago moción para que en lo sucesivo no se usen palabras demasiado..... demasiado..... *psíquicas*, digámoslo así, sino palabras al alcance de todos.

El Presidente.—Está en discusión la moción del señor Boboymedio.

[Largo silencio en el augusto recinto.—Los señores diputados se dan á la meditación, unos haciéndose sortijillas en los bigotes, otros acariciándose las patillas & &. La mayor parte; bostezan pensando en la hora del almuerzo, ya próxima.]

Calambres [con voz insegura] —Pido la palabra.

Presidente.—Tiene la palabra el señor diputado Calambres.

Calambres.—Creo, señores diputados [pausa] creo...., [otra pausa] que lo más conveniente, es, señores diputados, que la Secretaría tenga siempre á mano la Emulsión de Scott, digo, ustedes perdonen, tenga siempre á mano el Diccionario de la Real Academia. De este modo, cuando algún diputado no sabe el significado de una palabra; acude al Secretario y éste acude al citado libro académico.

Un diputado.—Me arrebato.

El Representante Alcornoque.—Yo también me arrebato, pero con una discrepancia.....

El diputado Narizotas.—Perdone usted que lo interrumpa ¿qué quiere decir discrepancia?

Calambres.—Lo ven ustedes, señores diputados? La necesidad de un diccionario se impone en el recinto de este Congreso.

Alcornoque.—Concluyo mi discurso;—decía que aprobaba lo dicho por el dicho señor Calambres pero con una discrepancia (vulgo diferencia).—Creo más conveniente para esta Cámara el Diccionario de Campano que el de la Academia.

Otro diputado.—Yo estoy por el de Salvá.—

Otro.—Yo por el de Campano.

Otro.—Pues yo, estoy por el de Barbarismos de don Carlos Gagini.—Se adapta mejor al carácter de este Congreso.—

La discusión se prolongaba mucho tiempo y llevaba trazas de no acabar nunca, cuando el Presiden-

te, que es una persona discreta, sometió el asunto á votación, no sin que uno bastante animal, pidiera que se hiciera constar en el acta su voto particular, contrario al diccionario de la Academia.—

Siempre sucede lo mismo en aquel Congreso.—Los asuntos baladíes son objeto de largas sesiones y los negocios de importancia, que necesitan discernimiento y mucha *masa encefálica*, silencio sepulcral, siguiendo para la votación la escuela del Diputado *Péndulo* de que nos habla *The Ripper*.—

Lo que nunca falta allí son incidentes cómicos.—

Un día uno de los padres de la patria (que es una hija muy desgraciada) hizo una solicitud, concebida en estos ó parecidos términos:

“Dedicado desde hace mucho tiempo á diferentes industrias, entre ellas á la de la venta de café molido al menudeo, después de múltiples ensayos y de una labor constante he logrado obtener por medio de un procedimiento de mi invención, un vino delicioso de plátano maduro con hipofosfitos de cal y de sosa.—Este vino, es un aperitivo sin rival, ferruginoso y como he dicho antes, de un sabor exquisito, como van ustedes á verlo ahora mismo.—

Esto diciendo echó mano á una botella que al efecto tenía debajo del pupitre y habló enseguida de esta manera:

—Pido que se suspenda la sesión por 10 minutos á fin de que pueda ofrecer á ustedes una copita de este vino.

Accedieron gustosos á la petición y enseguida estaban todos saboreando una copa del susodicho licor, que hubo de parecerles bastante agradable.

Abierta nuevamente la sesión, uno de los Representantes hizo moción para que se diera un voto de gracias al diputado industrial.

Este pidió que se le concediera un privilegio por 25 años, para la fabricación del vino de plátano maduro con hipofosfitos de cal y de sosa, oído lo cual por el de la Albarda, á quien se le había subido el vino á la buhardilla, pidió la palabra y dijo:

—Más privilegios? No señores diputados.—Estamos de privilegios hasta la entumoya.—¿Se figura ese diputadillo destilador de chicha que vamos á dejarlo fabricar su menjar en santa paz y como dueño absoluto de esa industria?

El del privilegio (indignado) Ruego al señor Presidente que mande cerrar el pico á ese diputado chirigotero y guasón, que nos pone en ridículo y que compromete el prestigio de esta Cámara.

El de la Albarda.—Cuál prestigio, señor destilador de chicha? ¿Y dónde va usted á conseguir un Congreso más desprestigiado que éste?

[*Sensación, apuros del Presidente para restablecer el orden y risas en la barra*]

Estas escenas son frecuentes en el Congreso á que me refiero, y que no se parece al nuestro, tan sabio, tan serio..... y tan enérgico.

Para concluir voy á referir á ustedes otro incidente parlamentario.

Un día, uno de los padres inmundos, se permitió abrir unas cortinas y recogerlas para que entrase libremente el aire fresco de la mañana.

Otro padre inmune que estaba al parecer algo delicado del pecho, volvió á poner las cortinas como estaban, visto lo cual por el otro, se puso de pie ó *de pies* [según el Congreso del Salvador] y repitió la operación de abrir las cortinas.

Esto disgustó al que estaba resfriado, y de mal talante se levantó y cerró nuevamente las cortinas,—no sin que el otro, con mucha presteza las volviera á dejar recogidas.

No se pudo contener el del resfriado y apartó bruscamente al otro, con intención de salir airoso en su empeño, y en este punto la cuestión, intervino el Subsecretario para evitar que se dieran de pescozones, pues ya el más *caliente* se había quedado en mangas de camisa y se había puesto en guardia.

—Que se someta á votación el asunto! exclamó el de la Albarda —Yo estoy porque el aire penetre con toda libertad, á ver si se nos refresca la mollera y resolvemos pronto lo de la Homeopatía

—¿Qué homeopatía ni que zarrandaja! exclamó otro,—aquí lo que precisa es q' se nos ponga á salvo de un viento colado.

—Yo voto por el aire libre—dijo otro diputado.

—Mi voto es contrario—señores diputados—repuso otro.

—Y el mío.

—Y el mío.

La causa del aire estaba perdida sin remedio, cuando el de la Albarda, que es muy oportuno y francote, dijo:

—Señores: pido que se deje al aire en el uso de sus libertades, porque de lo contrario aquí no va á haber nada libre!

Gonzalo González.

CUENTO

(A mi amigo Adán García)

Hubo una Asamblea, un día, no sé cuándo, ni el lugar, con objeto de buscar una etimología.

Congregáronse los sabios, devanáronse los sesos, tratáronse de *camuesos*, y secáronse los labios con discusión tan quimérica, y el final de la jornada, fué, que no encontraron nada sobre la palabra *América*.

Un *chusco* lo averiguó,

LA VERDAD

Es un hecho reconocido que los terrenos de Juan Viña dan el mejor azúcar de caña en Costa Rica y que el Ingenio de don Federico Tinoco lo elabora de la mejor calidad que por su rendimiento y pureza puede desearse: á esas cualidades une la del bajo precio á que se consigue la cantidad que se desea en LA MASCOTA de los señores

PAGES Y CAÑAS

y, buscando el lado cómico, un mensaje muy lacónico á la Asamblea mandó, en cuyo exordio decía, con petulancia académica, que les mandaba, de América la exacta etimología. "Al ver, Colón, dijo, la isla de San Salvador, lanzó un grito aterrador de asombro y placer, un... AH!!!... después, natural se vé, que, por instinto de egoísmo, pensara consigo mismo, y añadió al ¡Ah!, un mé, demostrando el grito aquel, con la partícula esa, que el éxito de la empresa se debía, sólo, á él; y al ver la tierra tan rica, por lo fértil de su suelo y lo pródigo del cielo, completó el Ah con mé-ri-ca"

La aprobación académica vino muy pronto, en su día, y... diáy la etimología de nuestro vocablo "América."

Y aquí tenéis el relato de aquel guasón sandunguero, ahora... si non é vero, lectores, é ben trovato

E. B. C.

CRONICA MENUDA

De Administración

El servicio de Correos se ha hecho muy defectuoso en la línea del Limón. Los destinatarios no reciben la correspondencia ni los periódicos.

No los intereses de esta Empresa, sino los del público, reclaman una disposición del señor Director de Correos para que se ponga inmediato remedio á tan grande perjuicio.

La Revista

se ha propuesto acabar con el Almacén de los señores Robert, no porque lo tenga tan vecino sino porque ahí hay mercaderías muy buenas, vestidos por ejemplo para todos los gustos y para todos los cuerpos y que cuestan muy pocos colones.

El amable don Luis nos decía: hombre desde que usted nos pone gacetillas, los compradores afluyen en doble ó triple número á nuestro Almacén. Pero nosotros nos dijimos para

nuestro capote: no, es que desde que conocemos lo que entan afamado Almacén se ofrece al público, que lo consiga tan barato en tiempo de crisis, hay que recomendarlo incondicionalmente.

Cantón

De muy buen grado se ha visto en el Congreso la idea de erigir á San Pedro de Alajuela en cantón. La idea, como partidarios que somos de que los pueblos que para ello reúnen aptitudes, se manejen por sí mismos, nos ha parecido muy buena y creemos que el Congreso se inspirará en un principio de justicia y de progreso.

Ojalá San Antonio de Belén y San Joaquín pudieran llegar á igual resultado.

Caminos en San Juan

Porqué será que el Agente de Policía de ese distrito ha mandado citar á don José Bolaños V. para que limpie los desagües de la cuesta de la "Quebrada de los Cangrejos", distrito de la Estación, habiendo este señor pagado ₡10 de detalle para caminos?

Sabido es, que esto le toca á la Junta y no á particulares, aunque es cierto que la indicada cuesta y la del Virilla están pidiendo justicia á gritos, pues ya va á hacer dos años que no se limpian ni los desagües... y el 25 o/o más de contribución. Llamamos la atención del señor Gobernador acerca de tales abusos, porque al que paga su contribución debe dejarse tranquilo.

El General Plaza

La mayor parte de nuestros lectores tienen conocimiento ya de la candidatura del General Plaza para la Presidencia de la República en el Ecuador.

Pues bien el famoso caudillo tambalea y difícilmente aprovechará de las maduras.

El Gral. Alfaro en un extenso telegrama en que le hace cargos de convivencia con el elemento conservador le pide en nombre de la felicidad de la patria, que renuncie la candidatura.

¿Se preparará aquí la Inspección General de Milicia?

Desde

El fortín del cuartel de Policía hizo antenoche nuestro inteligente colaborador el sabio equis, algunas observaciones importantes. Por ellas se sabe que se le están picando los dientes á la Osa Mayor, cosa que lamentamos, que Virgo ha desaparecido del Cielo y que la bola ya ha sido decomisada por Plutón por no estar bueno uno de los platillos.

Parece que el sabio continuará sus estudios en el mismo local, por ser ese el más propio para ver las estrellas, aun de día.

Quince

días faltan para que el público josefino tenga una diversión en que dar grato empleo al tiempo. El salón de patines de los señores Rodríguez Volio se abrirá probablemente el 15 de agosto. El local no puede ser más aparente ni mejor situado.

Desde ahora auguramos á los empresarios completo éxito. **No estamos**

bien enterados de lo que sucedió en el Congreso en la mañana de ayer, pero se nos dice que en el disgusto habido entre don José J. Esquivel y don Antonio Segura, tuvo completa razón el primero.

Que Segura ofendió á los diputados por Guanacaste sin justicia y con dureza.

El Diputado Esquivel dijo á Segura cuatro frescas en la puerta del Palacio Nacional.

Tal como nos lo refieren lo relatamos.

Pronto

se publicará una novela nacional costarricense. No podemos revelar el nombre del autor, pero sí decir que es sin disputa, una de las personas más inteligentes é ilustradas con que cuenta el país.

Parte de esa obra conocemos y á juzgar por ella, el libro constituirá un verdadero triunfo para el autor.

Espléndida

estará la fiesta que con motivo de su cumpleaños dará mañana en Heredia don Víctor Trejos.

Reciba el excelente amigo nuestra cordial y cariñosa felicitación.

Ayer

tuvimos el gusto de ver en esta capital al apreciable alajuelense don Ventura Cordero con su preciosa hija Lola. Mucho nos alegramos de ver á tan buen amigo ya enteramente restablecido de su enfermedad.

Saludamos

á don José Cabezas quien desde hace dos días se encuentra entre nosotros.

Aquince centavos

cajilla y 13 colones el ciento, se seguirán vendiendo nuevamente los acreditados cigarrillos "Henry Clay" acabados de llegar.

Hoy darán

principio en Heredia las fiestas de Nuestra Señora del Carmen.—Prometen como siempre estar muy animadas y concurridas.

FIESTAS DEL CARMEN HEREDIA.

El Comité organizador de las fiestas cívicas del Carmen, de esta Ciudad, tiene el honor de invitar con especialidad, á todas las provincias y autoridades para que concurran á dichas fiestas, que se celebrarán los días 28, 29 y 30 del corriente.—El mismo cuerpo ha acordado dedicar esos tres días respectivamente al pueblo, á los militares de esta ciudad y á los ganaderos.

No dudamos que todos esos cuerpos unidos tendrán que darle mayor lucidez y alegría que otros años anteriores.

Concurrid que eso honrará más á la Ciudad de Heredia y al

COMITÉ

El Vice Presidente
Juan J. Gutiérrez S.

Heredia, julio 25 de 1901.

HOTEL EN ALAJUELA

— con servicio de refectorios y cuartos á la última —

En la misma casa hay establecimiento de **VINATERIA** donde se encuentran todos los artículos de consumo diario y extraordinario con inmejorables bestias de paseo y camino largo, tiene **Caballeriza** don

BUENAVENTURA CORDERO

UNA OFERTA LIBERAL.

Un caballero, residente de Hammond, Indiana, E. U. A., descubre el remedio para la pérdida de virilidad y mandará información sobre este, libre de gastos, **Á CUALQUIERA PERSONA QUE SUFRA.**

La gratitud es una de las calidades más nobles del corazón humano, y esta calidad la ha demostrado bastante el Sr. don Carlos Johnson de Hammond, Indiana. Este caballero sufría por muchos años las agonías de la pérdida de virilidad, de la varicocele y enfermedades semejantes. Consultaba á varios médicos, trataba cinturones eléctricos y los varios remedios anunciados, pero sin éxito. Finalmente descubrió por casualidad los inconvenientes dar la información haya sufrido como ha sufrido él. á otros sufridores. El que escriba información sobre dichos remedios, curadas y he aquí dos extractos de cartas recibidas:



Muy Señor Mío: — No puedo expresar la gratitud que le tengo. Los aron completamente. Ahora estoy feliz é hijos sanos. Hace tres años y desde entonces nunca he sentido dolor. A. D. M.

Muy Señor Mío: — Quiero participo curado. Sus remedios han cumplido raciones. Le doy las gracias. Le recomiendo á todos los sufridores.

Habana, Cuba, 3 de agosto de 1900. París que ahora estoy enteramente lo que no podían hacer otras preparaciones. I. L. L.

Hay miles de cartas semejantes en la lista. Parece que no hay duda que el que sufra de la pérdida de virilidad, la debilidad nerviosa, las enfermedades de los riñones, varicocele, parálisis, ú órganos débiles, se pueden curar, siguiendo el consejo del Sr. Johnson. Solo el sufridor mismo sabe la agonía é inconveniencia terrible que sufre. Pues he aquí un remedio seguro para él que lo pida.

Se asombrarán muchos porque el Sr. Johnson hace esta oferta liberal; pero no le cuesta mucho y el interés en la humanidad sufriente lo incita á socorrer á ella. Todos pedidos que se manden al Sr. Carlos Johnson, No. 145 Hohman St., Hammond, Indiana, E. U. A. serán contestados á vuelta de correo.

OVIDIO GIL

COMERCIANTE Y COMISIONSITA

CALLE CENTRAL NORTE, N° 222

SE AGENCIA

Colocacion de dinero con hipoteca, ---descuento de sueldos, --alquileres de casa.s

SE OFRECE

Oro americano. — Pastage en buen potrero. — Varias fincas en venta. — Cacao colombiano superior. — Jabón de Pino. — Puros finos.

FRANCISCO GERDION

RELOJERO EN HEREDIA

Calle del Comercio, casa de don Joaquín M^a Flores.

Avisa que en su taller se componen los relojes á precio sin competencia, máquinas de coser, revólveres, cajas de música, etc; especialista en reparación de relojes de bolsa, y de repetición, de campana, de cronómetro, de cronógrafo, etc. por complicados que sean. Todas las obras sin distinción están garantizadas por un año.

Su prontitud y esmero en los trabajos son conocidos de fama por todas partes.

BUENO Y BARATO

Azucar Superior calidad de Grecia

Se vende en la casa de los señores **JUAN KNOHR HIJOS.** Este azucar se presta especialmente para la fabricación de siropes, pues DA UN RENDIMIENTO MAYOR que cualquiera otra clase producido en el país.

Guillermo Niehaus.

FUNERARIA

-DE-

PEBRO MARQUES

Avisa á su clientela que desde el 1° del corriente ha entrado á formar parte de esta funeraria el señor don Enrique Rawson con quien pueden entenderse los que necesitan de los servicios de esta casa.

A. LANDERGREN
Propietario

AGENCIA GENERAL DE PUBLICACIONES

-Librería y Papelería de Iglesias Hnos. & Cia.-
Calle Central, Norte, n° 88.—Apartado n° 170.

Útiles para las escuelas, Papelería y objetos de escritorio. Llegan por correo semanalmente obras nuevas de los mejores autores.

Suscripciones á obras de todas clases y á periódicos de todas partes

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Oficina:—Calle 20, 15 varas al Norte del Correo

Extracciones sin dolor.—Trabajos garantizados

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO—DENTISTA

De la facultad Médica de la República, con treinta años de Práctica ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de su profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis.

Oficina: Calle 19^a Sur, frente á "La Unión Católica"

RESTAURANTE CENTRAL

—ANTES DE—

H, MONLOUIS

Desde el 1° del corriente, he comprado al señor Monlouis, el acreditado Restaurante Central, donde ofrezco el mejor servicio en cenas y comidas, y además, cuento con una buena cantina especial.

San José, mayo 9 de 1901

JUAN AMICHETTI

NOTA—A las personas que tengan cuentas pendientes con el señor Monlouis, se les suplica se sirvan pasar antes de ocho días para cancelárselas.

Academias de Inglés

EN CASA DE

Mr CLAUSEN

CALLE 20.

275 vs. sur del Parque Central

PRECIO Y HORAS A COMODIDAD.

RICARDO KRIEBEL DENTISTA ALEMÁN

Cuenta con la única instalación completa de aparatos eléctricos que se halla en Centro América.

DESPACHO

Calle 19 Norte, frente á la plaza del Cuartel de Artillería, antiguo despacho de los Dres Calnek y Ulloa. Teléfono número 22.

IMP. LAREVISTA — PROPIETARIO, ADÁN GARCIA.

VISO Se vende una casa en muy buen punto con comodidades propias para cantinas ó pulpería. Para informes, en esta oficina.

SALVADOR ROMEU Da clases de solfeo, violín y bandurria, á precios módicos.—Calle 22 N n° 318.